



Senior Program Advisor – Open Competition

DEPARTMENT OF HEALTH

FREDERICTON (An alternate work location in New Brunswick may be considered)

The Department of Health is seeking an individual to join the Public Health Branch as a Senior Program Advisor.

As the Senior Program Advisor you will:

- Research, develop, plan, monitor, and evaluate Public Health programs, policies, and legislative frameworks;
- Provide consultative expertise to support the team, leadership, and partners with health policy, promotion, prevention, and protection initiatives, using a population health framework;
- Engage in subject matter areas of environmental health, and related topics;
- Support the review and development of public health legislation, policies, and programs;
- Track, analyze, and compile national policy and legislative trends;
- Be accountable for stakeholder engagement and relationship management;
- Undertakes the knowledge of translation initiatives;
- Develop and present briefing materials for senior leadership;
- Develop communications, key messages, and briefing notes;
- Represent Public Health on provincial and national committees.

Who you are:

- You have exceptional writing skills and are adept at producing concise, clear and well-organized documents, including policies and procedures, instruction manuals and training guides.
- You are adept at critical analysis and recognized for your sound judgement.
- You shine when you are able to affect change by proactively contributing fresh ideas and innovative solutions.
- You are committed to professional development and can work within a team, with minimal supervision.
- You thrive on building internal and external relationships, and you have a large network of contacts.

Essential Qualifications:

- Master's degree in Public Health, Environmental Health, Health, Public Administration, , or another related field.
- A minimum of five (5) years of policy, legislation, and/or enforcement experience in areas impacting health and well-being, which must include a minimum of 2 year of experience in environmental health.
- OR a Bachelor's degree in a Health Science, Environmental Health, Health, Public Administration, Law, or another related field ;
- A minimum of seven (7) years of policy, legislation, and/or enforcement experience in areas impacting health and well-being, which must include a minimum of 2 years of experience in environmental health.
- An equivalent combination of education, training and experience may be considered.
- Written and spoken competence in English is required. ***Please state your language capability on your application.***

Applicants must clearly demonstrate the essential qualifications to be given further consideration. *Please ensure that preferred language for assessment is identified on your resume.*

In the event that this competition poses difficulties in recruiting a qualified candidate, a covering off appointment at a lower level may be made. In that case, candidates with less than the required related years of experience may also be considered.

Asset Qualifications: Preference may be given to candidates that possess one or more of the following asset qualifications:

- Proficiency in the Core Competencies for Public Health
- Knowledge of the *Public Health Act* and other Public Health legislation
- Experience working with health equity and determinants of health
- Are a Certified Public Health Inspector (CPHI)

Candidates may be required to demonstrate on their application one or more of the asset qualifications in addition to the essential qualifications, in order to be given further consideration.

Behavioural Competencies: The successful candidate will possess the following behavioural competencies: [Check out our competencies here!](#)

- Effective Interactive Communication
- Results Orientation
- Analytical Thinking/Judgement
- Strategic Thinking

Technical Competencies: The successful candidate will possess the following technical competencies:

- Knowledge of Policy Development Process
- Written Communication
- Planning and Organizing Skills

Résumés should be in chronological order specifying education and employment in months and years including part-time and full-time employment.

Salary: \$75,478 to \$100,412 per annum (Pay Band 6)

What can GNB offer you:

- Comprehensive benefits package which includes paid vacation, Health and Dental Plan, Life Insurance, Long-Term Disability and the New Brunswick Public Service Pension Plan.
- Free access to Employee and Family Assistance Program (EFAP) and services.
- Career growth, development and continuous learning opportunities.

How to apply:

We encourage applicants to apply on-line at <https://www.ere.gnb.ca/competition.aspx?lang=E&t=Y> or by mail at the following address by **February 9, 2025**, indicating competition number **35-24-0035**. This competition may be used to fill future vacancies at the same level.

Department of Health
Human Resources
4th floor, 520 King Street
Fredericton, NB E3B 5G8
Telephone: (506) 453-4331

E-Mail: HR-RH.DH-MS@gnb.ca

We thank all those who apply however only those selected for further consideration will be contacted.

Candidates registered with the [Equal Employment Opportunity Program](#) and veterans, who demonstrate they are among the most qualified, shall be given preference at the time of appointment.

We promote a scent-reduced environment.

We are an Equal Opportunity Employer.

Conseiller ou conseillère principal(e) en programmes – Concours ouvert

MINISTÈRE DE LA SANTÉ

FREDERICTON (Un autre lieu de travail au Nouveau-Brunswick pourrait être considéré)

Le ministère de la Santé est à la recherche d'une personne qui se joindra à la Direction de la santé publique à titre de conseillère principale ou de conseiller principal en programmes.

La personne titulaire du poste aura les responsabilités suivantes :

- Élaborer, planifier, contrôler, et évaluer les programmes et les politiques, y compris les cadres législatifs, de santé publique ;
- Assurer des services de consultation spécialisés et apportera son soutien à l'équipe, aux dirigeants et aux partenaires en ce qui concerne les initiatives de prévention, de promotion et de protection de la santé dans un cadre de santé de la population ;
- S'investir dans les domaines pertinents de la santé environnementale et des sujets connexes ;
- Participer à l'examen et à l'élaboration de lois, de politiques et de programmes en matière de santé publique ;
- Assurer le suivi, l'analyse et la synthèse des tendances politiques et législatives nationales ;
- Solliciter les intervenants et gérer les relations ;
- Prendre connaissance des initiatives en matière de traduction ;
- Élaborer et présenter des documents d'information à l'intention de la haute direction ;
- Rédiger des messages clés de communication et des notes d'information ;
- Représenter SPNB au sein de comités provinciaux et nationaux.

Vous démontrez les aptitudes suivantes :

- Vous possédez des compétences de rédaction approfondies et pouvez préparer des documents dans lesquels l'interprétation, l'analyse, l'évaluation et la créativité nécessitant une utilisation informée de la terminologie et une articulation précise des idées ou des opinions sont nécessaires afin de communiquer efficacement.
- Vous êtes expert en analyse critique et vous êtes reconnu pour votre aptitude à faire preuve de jugement.

- Vous vous démarquez lorsque vous pouvez apporter des modifications en communiquant de nouvelles idées et des solutions novatrices de façon proactive.
- Vous manifestez un engagement envers le perfectionnement professionnel et pouvoir travailler en équipe avec un minimum de supervision.
- Vous réussissez à établir des relations internes et externes, et vous avez un important réseau de relations d'affaires.

Qualifications essentielles :

- Maîtrise en santé publique, en santé environnementale, en santé, en administration publique ou dans un autre domaine connexe.
- Au moins cinq ans d'expérience en matière de politiques, de législation et/ou d'application dans des domaines ayant une incidence sur la santé et le bien-être, dont un minimum de deux ans d'expérience en santé environnementale.
- Ou Être titulaire d'un baccalauréat en sciences de la santé, en santé environnementale, en santé, en administration publique, en droit ou dans un autre domaine connexe.
- Au moins sept ans d'expérience en matière de politiques, de législation et/ou d'application dans des domaines ayant une incidence sur la santé et le bien-être, dont un minimum de deux ans d'expérience en santé environnementale.
- L'équivalent en éducation, en formation et en expérience pourrait être considéré.
- La connaissance de l'anglais parlé et écrit est nécessaire. **Veillez indiquer votre capacité linguistique dans votre demande d'emploi.**

Les candidats doivent clairement faire état des qualifications essentielles afin que leur candidature ne soit pas rejetée. Veuillez indiquer la langue préférée pour l'évaluation dans votre curriculum vitae.

Dans l'éventualité où trouver un candidat ou une candidate qualifié(e)s pose des difficultés, dans le cadre du présent concours, une nomination subsidiaire à un niveau inférieur pourrait être faite. Le cas échéant, les candidats possédant moins d'années d'expérience connexe pourraient aussi être considérés.

Qualification constituant un atout : La préférence peut être accordée aux personnes possédant un ou plusieurs des qualifications constituant un atout suivantes:

- Maîtrise des compétences essentielles en santé publique;
- Connaissance de la Loi sur la santé publique et d'autres lois en matière de santé publique;
- Expérience professionnelle dans le domaine de l'équité en santé et des déterminants de la santé.

- Certificat d'inspection en santé publique (CISP)

Il se peut que les candidats soient obligés dans leur demande de faire état d'au moins une qualification constituant un atout en plus des qualifications essentielles afin que leur candidature ne soit pas rejetée.

Compétences comportementales : La personne retenue possédera les compétences comportementales suivantes : [En savoir plus sur nos compétences!](#)

- Communication interactive efficace;
- Orientation vers les résultats;
- Raisonnement analytique et jugement;
- Raisonnement stratégique.

Compétences techniques : La personne retenue possédera les compétences techniques suivantes :

- Connaissance des processus d'élaboration de politiques
- Communication écrite
- Sens de la planification et de l'organisation

Les détails du curriculum vitae doivent être présentés en ordre chronologique en indiquant les années et les mois pour la formation et les emplois à temps partiel ou à plein temps.

Salaires : de 75 478 \$ à 100 412 \$ par année (échelle salariale 6)

Ce que le gouvernement du Nouveau-Brunswick peut vous offrir :

- Un régime complet d'avantages sociaux qui comprend des congés annuels payés, un régime de soins médicaux et dentaires, un régime d'assurance-vie, un régime d'invalidité de longue durée et le Régime de retraite dans les services publics du Nouveau-Brunswick.
- Un accès gratuit au Programme d'aide aux employés et à leur famille et aux services qu'il offre.
- Des possibilités d'avancement et de perfectionnement professionnel, et d'apprentissage continu.

Comment présenter sa candidature :

Nous encourageons les postulants à poser leur candidature en ligne, à l'adresse <https://www.ere.gnb.ca/competition.aspx?lang=F&t=Y> ou par la poste, à l'adresse inscrite ci-dessous, au plus tard le **9 février 2025**, en précisant le numéro de concours **35-24-0035**. Ce concours peut servir à pourvoir de futurs postes vacants de même niveau.

Ministère de la Santé
Ressources humaines
520, rue King, 4^e étage
Fredericton (N.-B.) E3B 5G8
Téléphone : 506-453-4331
Courriel : HR-RH.DH-MS@gnb.ca

Nous désirons remercier tous les postulants de l'intérêt manifesté pour le poste, mais nous ne communiquerons qu'avec les candidats retenus.

Les candidats inscrits au [programme d'égalité d'accès à l'emploi](#) et les anciens combattants qui démontrent qu'ils sont parmi les plus qualifiés auront la préférence au moment de la nomination.

Nous préconisons un environnement où les produits parfumés sont utilisés avec discrétion.
Nous offrons l'égalité d'accès à l'emploi.